

The banner features the BTCC logo on the left, consisting of a stylized 'X' symbol followed by the text 'BTCC'. To the right of the logo, the text 'seguro desde 2011' is displayed in a white font. Below this, a white box contains the text 'Especializada en el comercio de criptofuturos'. Further right, there is a yellow button with the text 'Regístrese ya'. On the far right, there is an image of several gold Bitcoin coins. The background is dark blue with faint grid lines and a Bitcoin symbol watermark.

BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos
Regístrese para 100.000 USDT en fondo virtual [Regístrese ya](#)

Juegos de blockchain play-to-earn 2024: ¿Se quemarán o volverán a subir?

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/research-analysis/play-to-earn-blockchain-games-2024-will-the-y-burn-or-rise-again-bjx>



En el apogeo del auge de las criptomonedas hace varios años, los juegos play-to-earn generaron un gran revuelo. Sin embargo, a medida que el sector tecnológico se enfrenta a crecientes desafíos, incluida la pérdida de más de 400,000 empleos en 2023, el futuro de los juegos de criptomonedas impulsados por blockchain sigue siendo incierto.

En medio de esta aparente disminución de la popularidad de los juegos de criptomonedas, investigamos los posibles catalizadores para el crecimiento del mercado de jugar para ganar e identificamos nuevas oportunidades para invertir en iniciativas GameFi basadas en blockchain.

¿Podrían las tecnologías innovadoras, los cambios en la dinámica del mercado o la demanda de los jugadores ser la clave para revivir este sector que alguna vez fue próspero? Únase a nosotros mientras profundizamos en las posibilidades que dan forma al próximo capítulo de los juegos blockchain.

- [¿Está condenada la tendencia de los cripto juegos play-to-earn o todavía hay esperanza?](#)
- [El éxito de Web3 Gaming depende de su visión de futuro \(52 caracteres\)](#)
- [¿Podría la hibridez impulsar el crecimiento de los cripto juegos?](#)
- [¿Podrían los juegos play-to-earn dirigirse hacia un mercado alcista?](#)
- [Guía de preguntas frecuentes](#)
- [¿Vale la pena invertir en criptomonedas?](#)

¿Está condenada la tendencia de los cripto juegos play-to-earn o todavía hay esperanza?

En 2023, más del 30% de los juegos anunciados basados en blockchain fueron cancelados o discontinuados, revelan datos de la Big Blockchain Game List. Esta tendencia se observó en varias plataformas de blockchain, con los juegos basados en BNB representando el 11% de los proyectos discontinuados, Polygon el 10% y Ethereum el 6%.

El impacto del mercado bajista en el volumen de operaciones redujo significativamente los ingresos potenciales de los estudios de juegos Web3, lo que obligó a muchos a cerrar. Ken Timsit, director general de Cronos Labs, explicó que los ciclos de desarrollo de los juegos de criptomonedas son más largos que los de las aplicaciones DeFi y NFT, lo que plantea importantes retos para los equipos de desarrolladores de criptomonedas basados en blockchain sin la financiación adecuada ni las fuentes de ingresos existentes.

A pesar de estos desafíos, no todo el mundo es pesimista sobre el mercado de los juegos Web3. Sebastien Borget, cofundador de The Sandbox y presidente de Blockchain Game Alliance (BGA), sigue siendo optimista.

Le dijo a Techopedia que, aunque 2023 fue un año difícil para los sectores de tecnología, criptomonedas y juegos, el ecosistema de juegos blockchain persiste en el desarrollo de productos centrados en el usuario. Esta resiliencia indica un futuro brillante para la industria, incluso frente a los desafíos actuales.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

El éxito de Web3 Gaming depende de su visión de futuro

Wilton, de Mirai Labs, enfatizó que el éxito de los juegos Web3 depende de la convincente “imagen futura” que pueden transmitir estas aplicaciones.

En cuanto a las señas de identidad de los juegos Web3 de éxito, Timsit, de Cronos Labs, señaló que, aunque los criterios son ampliamente reconocidos, son difíciles de implementar, como un valor de entretenimiento cautivador, unas perspectivas de recompensa sustanciales para los jugadores, una sólida participación de la comunidad y una economía viable.

Un aspecto crucial que a menudo define la prosperidad de los juegos basados en blockchain es la propiedad genuina de activos, como se ejemplifica en juegos como The Sandbox.

Además, desde la perspectiva de un desarrollador, el CEO de Senet, Mohsin Waqar, destacó que los juegos de blockchain prósperos suelen dar prioridad a fomentar una comunidad de jugadores fuerte y apasionada a través de la participación de la comunidad.

Estos elementos, cuando se combinan, allanan el camino para un próspero ecosistema de juegos Web3 que no solo entretiene sino que también recompensa a sus jugadores.

¿Podría la hibridez impulsar el crecimiento de los criptojuegos?

La industria de los juegos play-to-earn está en continua evolución, dando la bienvenida a nuevos avances a un ritmo rápido. Según DappRadar, 2023 marcó un aumento significativo de las inversiones en proyectos de criptomonedas Web3 y metaverso, lo que refleja una integración más profunda entre los mundos Web2 y Web3.

Esta tendencia híbrida está dando forma al futuro de los juegos, como observó Timsit de Cronos Labs. La aparición de varias cadenas de capa 2 y capa 3 centradas en los juegos destaca los avances de vanguardia de la cadena de bloques.

Estos desarrollos están diseñados para una mayor escalabilidad y tarifas de gas excepcionalmente bajas, aspectos cruciales tanto para los desarrolladores de juegos como para los jugadores cuando se trata de crear e interactuar con juegos basados en blockchain.

Un ejemplo notable es el token ERC-404 lanzado recientemente en febrero de 2024. Este innovador token combina las funcionalidades de los tokens ERC-20 con los NFT, ofreciendo una visión del futuro de los juegos híbridos.

Además, Oleg Fomenko, cofundador de Sweat Economy, señaló que los juegos de blockchain move-to-earn podrían revolucionar la industria. Al vincular el seguimiento de la actividad física con registros verificables de la cadena de bloques, estos juegos están atrayendo a una nueva ola de usuarios, ampliando aún más el alcance y el potencial del espacio de los juegos criptomonedas.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

¿Podrían los juegos play-to-earn dirigirse hacia un mercado

alcista?

Los expertos en la industria GameFi predicen un mercado alcista para los juegos basados en blockchain entre mediados de 2024 y principios de 2025, según Timsit de Cronos Labs.

De cara al futuro, Wilton, de Mirai Labs, sugiere que el sector de los juegos de criptomonedas podría encontrar pronto un mecanismo de juego revolucionario con el potencial de transformar el panorama de los juegos indefinidamente.

Históricamente, la industria del juego ha experimentado un crecimiento constante, y hay razones para creer que esta tendencia se extenderá al ámbito de la Web3. Además, Borget, de The Sandbox, destaca que actualmente se están preparando numerosos proyectos intrigantes, con varios estudios de Web2 como Ubisoft y Square Enix explorando la tecnología blockchain.

Esta innovación de los juegos tradicionales y la cadena de bloques promete desarrollos emocionantes para el futuro de la industria. A medida que el mercado de los juegos de criptomonedas madura, está preparado para capitalizar el creciente interés en las experiencias impulsadas por blockchain, allanando el camino para una nueva era en los juegos.

Guía de preguntas frecuentes

PREGUNTAS FRECUENTES: ¿Es blockchain el futuro de los juegos?

A medida que más y más empresas de Web2 expresan interés en el espacio de juegos Web3, el futuro de la industria de los juegos blockchain parece brillante. El atractivo de características como la verdadera propiedad de activos y la integración de finanzas descentralizadas podría atraer aún más usuarios a los juegos de blockchain.

Pero la pregunta sigue siendo: ¿puede la tecnología blockchain convertirse realmente en el futuro de los juegos? Con sus beneficios únicos, los juegos blockchain ofrecen una nueva y emocionante dimensión, pero aún no se sabe si revolucionará toda la industria del juego. No obstante, el potencial de blockchain en los juegos es innegable, lo que promete una nueva era de entretenimiento interactivo.

¿Qué son exactamente los juegos Web3?

Los juegos Web3 integran a la perfección la tecnología blockchain, DeFi y NFT en los juegos tradicionales, otorgando a los jugadores una propiedad sin precedentes de los activos del juego.

A través del juego, los usuarios pueden obtener recompensas sustanciales y participar en la gobernanza descentralizada dentro de comunidades de juegos vibrantes, marcando una nueva era en el entretenimiento interactivo donde los jugadores tienen una voz y una participación reales en los juegos que aman.

¿Cuáles son las desventajas de los juegos basados en blockchain?

A diferencia de los juegos tradicionales, los juegos de blockchain soportan ciclos de desarrollo más largos y, a menudo, dependen en gran medida del comercio secundario de NFT para obtener ganancias. Sin embargo, atraer usuarios es un desafío debido a las preocupaciones sobre posibles pérdidas financieras.

A pesar de esto, los juegos de blockchain ofrecen oportunidades únicas para que los jugadores posean e intercambien activos digitales, lo que agrega una nueva dimensión a los juegos. Para superar los temores de los usuarios, estos juegos están mejorando las medidas de seguridad y proporcionando recursos educativos, haciendo que la experiencia de juego de blockchain sea más accesible y agradable.

¿Qué es GameFi?

GameFi, o Game Finance, combina a la perfección los principios de DeFi con los juegos tradicionales. Al aprovechar la tecnología blockchain, las criptomonedas y los NFT, revoluciona los juegos al permitir a los jugadores ganar recompensas, intercambiar libremente activos del juego y participar en la gobernanza descentralizada dentro de las plataformas.

Esta fusión no solo mejora la experiencia de juego, sino que también empodera a los jugadores con nuevas oportunidades de ganancias y una voz en el proceso de toma de decisiones de la comunidad de jugadores. Con GameFi, el futuro de los juegos es más interactivo, gratificante y democrático.

PREGUNTAS FRECUENTES: ¿Son realmente rentables los juegos de blockchain?

La rentabilidad de los juegos de blockchain varía ampliamente. Algunos ofrecen a los jugadores oportunidades lucrativas de ganar a través de las ventas de NFT y las transacciones en el juego, mientras que otros pueden no ser tan gratificantes. Tu capacidad para obtener ganancias en estos juegos depende en gran medida de tus habilidades como jugador.

Para maximizar las ganancias, es esencial elegir los juegos adecuados y perfeccionar tus estrategias de juego. Comprender el mercado y mantenerse actualizado sobre las tendencias también puede tener un impacto significativo en su éxito en el mundo de los juegos blockchain.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

¿Vale la pena invertir en criptomonedas?

Si bien la industria del juego play-to-earn ha enfrentado desafíos, los expertos siguen siendo optimistas sobre su futuro, citando un fuerte potencial de crecimiento e innovación. A pesar de los contratiempos, el modelo de ganancias único de la industria y el juego atractivo continúan atrayendo a los usuarios, lo que indica una perspectiva brillante.

El resultado final: Conclusiones clave

La industria de los juegos de criptomonedas play-to-earn se ha enfrentado a importantes retos en 2023, ya que más del 30% de los juegos anunciados basados en blockchain han sido cancelados o descontinuados. A pesar de estos contratiempos, grandes actores como Ubisoft y Square Enix siguen invirtiendo en el sector, lo que pone de manifiesto la dedicación de la industria a la innovación y el crecimiento.

La clave del éxito futuro de los juegos Web3 reside en la participación de la comunidad, la propiedad de activos y las estrategias híbridas que cierran la brecha entre los mundos de los juegos Web2 y Web3. Además, las tendencias emergentes, como los tokens ERC-404 y los juegos move-to-earn, sugieren un posible renacimiento en el horizonte, lo que indica un futuro brillante para este sector dinámico y en evolución.

Con una cartera de proyectos emocionantes en marcha, el espacio de los juegos de criptomonedas sigue estando preparado para un crecimiento y una transformación significativos.